

私達が災害公営住宅に入居してから早くも6年目となりました。当初は御近所さんが一杯いて大槌に帰ってくると井戸端会議にもなっていましたが、今は3人しかいなくなっていました。高齢ですが一番元気だったIさんは病気で救急車で搬送されてからそのまま介護施設に入所してしまいました。その他の居なくなった方、御近所さん達4名は誰も行方を知らないんですよ。

私は安否が心配

最近見ないと思っていたらガス、水道、電気も止められていてドアに「連絡を下さい」と役場の貼り紙がしてあるのです。家財、荷物はそのままだけど、全く連絡が無いとの事。4人のうち3名は高齢で、出稼ぎに行ったはずもなく、本当にどこに行ったのか？残りの1名は高齢の母親が亡くなってから居なくなっていました。親戚等も行方を知らないとの事ですので不思議でなりません。皆、以前から「津波で死ねば良かった」と会う度に言うので冗談だと思って聞いていたのですが、こうなると何と申してよいのか。心配してしまいます。

役場職員は家賃滞納が心配

いなくなった時期は災害公営住宅の家賃が値上がりした時期なんですよ。それが原因だとは思えませんが、もしそうなら家財、荷物を置いたままというのも合点がいかないし、家賃が高くてというのであれば普通に退去するでしょうし本当にどこに行ったのか？他の被災市町村でも、こういう人がいるらしく、今、被災地で何かが起きているのだろうか？と気になった次第でした。

因みに私は素直に御近所さん達の安否を心配しておりますが、役場職員は滞った家賃の徴収をする為に探しているとの事です。命よりお金、うすら寒い人たちですよ？

独裁国家日本

国会議員もひどいですけどね。パーティー券脱税事件でも、議員たちは知らなかったと言い出しましたが、本当に何故こんな連中が当選するのか不思議でなりません。何よりも何故、逮捕して取り調べをしないのか？任意で事情聴取とか普通の国民では考えられない対応をする検察、結局、忖度ありありのヤラせかと思ってしまいます。億単位の脱税をしても「知らなかった」と言えば会計責任者や秘書だけが捕まって終わりなど有り得ない。本当に日本の政治家は腐りきっているとしか思えません。お隣、韓国をみれば犯罪行為をすれば現職大統領でも逮捕されるのですからある意味、羨ましい限りで

あります。

自民党信者

議員が犯罪行為をしても殆ど逮捕されないのは世界でも日本と独裁国家だけです。日本も民主主義の仮面を被った独裁国家ですけどね。自民党信者達は違うと言いますが、岸田政権の支持率の低さを鑑みても多数派の意見が採用される民主主義ではありません。少数派の意見を閣議決定とやらで強引に国民に押し付ける！これを独裁と言わずして何と云うのかっ！！と云うと知人の自民党信者が怒るんですよ。まあ如何に怒られようがこの手の話では負けませんが（笑）

令和6年 辰年、本年が皆様にとりまして御健康に過ごせ、御多幸な年になりますよう、衷心より御祈り申し上げます

(岩手県大槌町 小川 孝幸)